

# 24Jam

## Bhabinkamtibmas Desa Cikampek Utara Amankan Kegiatan Kampanye di Desa Binaannya

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Nov 19, 2024 - 19:40



KOTABARU KARAWANG - Dalam rangka mendukung pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang damai, Bhabinkamtibmas Desa Pangulah Utara,

Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Bripta J.P. Limbong melaksanakan pengamanan kegiatan kampanye di Mushola Al Ilham Kampung Mekar Jaya Desa Cikampek Utara, Kecamatan Kotabaru. Selasa Malam (19/11/2024).

Langkah ini menjadi salah satu wujud nyata komitmen Polri dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif selama masa kampanye.

Pada kegiatan yang berlangsung malam ini, Bhabinkamtibmas memastikan jalannya kampanye berlangsung dengan aman, tertib, dan mematuhi peraturan yang berlaku. "Kami hadir untuk mengawal jalannya kegiatan ini agar semua pihak merasa aman dan nyaman, serta mencegah potensi konflik atau gesekan antar pendukung," ujar Bhabinkamtibmas.

Kampanye yang digelar di Desa Cikampek Utara melibatkan sejumlah peserta dan pendukung pasangan calon Nomor urut 1 Acep-Gina.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menghimbau "Kami berharap semua pihak dapat bersama-sama menjaga suasana damai selama Pilkada berlangsung. Jangan sampai perbedaan pilihan politik menjadi pemicu konflik di tengah masyarakat," Himbau Kapolsek.

Selain kehadiran aparat, peran serta masyarakat juga sangat penting untuk mendukung Pilkada damai. Kapolsek mengajak seluruh elemen masyarakat untuk saling menjaga persatuan dan kesatuan, serta tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah.

Dengan pengamanan yang maksimal, diharapkan seluruh rangkaian kegiatan Pilkada, khususnya di Kecamatan Kotabaru, dapat berjalan lancar tanpa hambatan berarti. Langkah ini sejalan dengan upaya Polri untuk memastikan pesta demokrasi menjadi momentum yang positif bagi seluruh masyarakat.

Sebagai informasi, pengamanan serupa akan terus dilakukan di berbagai lokasi kampanye di wilayah Kabupaten Karawang hingga seluruh rangkaian Pilkada selesai. Polri berkomitmen untuk terus hadir menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat selama proses demokrasi berlangsung.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain